

**DEPORTES | Baloncesto**

**La FEB cambia el debut de Antonio Navas como seleccionador nacional U-14**

**El técnico prieguense se estrenará al frente del combinado nacional en Eslovenia**

**Redacción**

Viernes 5 de agosto de 2011 - 10:10



Las bajas de las selecciones de Serbia y Turquía en el torneo previsto para el 22 de agosto en Monzón (Huesca) y la devaluación del nivel del mismo, ha motivado que la FEB cambie los planes en lo que iba a ser el debut del técnico prieguense Antonio Navas al frente de la selección nacional U-14.

Es por ello que la Federación ha decidido que el equipo español se traslade hasta Eslovenia, para tomar parte en el torneo BAM que se disputará con selecciones

Así, el estreno de navas como seleccionador nacional se retrasará al 25 de agosto, y previamente se concentrará junto a la expedición española el día 20, para desplazarse a Eslovenia el 24.

El calendario de encuentros se iniciará el 25 de agosto ante Eslovenia azul, disputando un día después dos encuentros, ante Croacia y Montenegro.

Los dos siguientes compromisos serán el 27 de agosto ante Eslovenia verde, y el 28 ante Estonia. Todos los partidos se disputarán en el Sport Hall de la localidad de Solvenj Gradec.